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Тимофей Цзю сравнил современный бокс с реалити-шоу.

«Сейчас в боксе чересчур много драмы. Он похож на какое-то реалити-шоу. Вроде
«Семейства Кардашьян» или чего-то подобного…» – написал в соцсетях экс-чемпион
мира по боксу Тимофей Цзю.

Ортис – Цзю: «Мы готовы к Третьей мировой войне. Устроим лучшее шоу»

Тим Цзю: «Мой бой с Ортисом – главное событие турнира»


